

Núm. 4

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO



Jueves 5 de enero de 2023

Sec. II.B. Pág. 1190

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

B. Oposiciones y concursos

ADMINISTRACIÓN LOCAL

Resolución de 16 de diciembre de 2022, del Ayuntamiento de O Vicedo (Lugo), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Lugo» número 282, de 12 de diciembre de 2022, se han publicado íntegramente las bases que han de regir la convocatoria para proveer:

Una plaza de Auxiliar Administrativo de Secretaría, perteneciente a la escala de Administración General, subescala Auxiliar, grupo C, subgrupo C2, mediante el sistema de concurso y acceso libre.

Una plaza de Trabajador/a Social, perteneciente al grupo A, subgrupo A2, mediante sistema de concurso y acceso libre.

Una plaza de Agente de Empleo y Desarrollo Local, perteneciente al grupo A, subgrupo A2, mediante sistema de concurso y acceso libre.

Dos plazas de Técnico/a de Educación Infantil, pertenecientes al grupo/subgrupo B, mediante sistema de concurso y acceso libre.

Una plaza de Auxiliar Administrativo de Servicios Sociales, a jornada parcial (75 %), perteneciente al grupo C, subgrupo C2, mediante sistema de concurso y acceso libre.

Una plaza de Peón-Conductor, perteneciente al grupo/subgrupo E/AP, mediante sistema de concurso y acceso libre.

Una plaza de Peón de Recogida de Basura, perteneciente al grupo/subgrupo E/AP, mediante sistema de concurso y acceso libre.

Tres plazas de Auxiliares de Ayuda a Domicilio, pertenecientes al grupo/subgrupo E/AP, mediante sistema de concurso y acceso libre.

Una plaza de Auxiliar de Ayuda a Domicilio, a jornada parcial (99 %) perteneciente al grupo/subgrupo E/AP, mediante sistema de concurso y acceso libre.

Una plaza de Auxiliar de Ayuda a Domicilio, a jornada parcial (85,33 %) perteneciente al grupo/subgrupo E/AP, mediante sistema de concurso y acceso libre.

Una plaza de Auxiliar de Ayuda a Domicilio, a jornada parcial (80 %) perteneciente al grupo/subgrupo E/AP, mediante sistema de concurso y acceso libre.

Una plaza de Auxiliar de Ayuda a Domicilio, a jornada parcial (64 %) perteneciente al grupo/subgrupo E/AP, mediante sistema de concurso y acceso libre.

Una plaza de Limpiadora Casa Consistorial y otros, perteneciente al grupo/subgrupo E/AP, mediante sistema de concurso y acceso libre.

Una plaza de Limpiadora Casa Cultura y otros (70 %), perteneciente al grupo/ subgrupo E/AP, mediante sistema de concurso y acceso libre.

Se ha publicado, asimismo, un extracto de la convocatoria en el DOG número 238, de 16 de diciembre de 2022.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria, cuando procedan de conformidad con las bases, se harán públicos en el «Boletín Oficial de la Provincia de Lugo», en el tablón de edictos de la Corporación y en la página web del Ayuntamiento de O Vicedo.

O Vicedo, 16 de diciembre de 2022.-El Alcalde, José Jesús Novo Martínez.

D. L.: M-1/1958 - ISSN: 0212-033X